

Destruída parte de la infraestructura del proyecto “Cicloruta”

Ambato, 13 de mayo.- El GAD Municipalidad de Ambato, rechaza los actos de vandalismo perpetrados en contra de la infraestructura del futuro proyecto de “Cicloruta”, ocurridos en la madrugada de este viernes 13 de mayo de 2016, a la altura de la av. Miraflores.

Según el parte de la Dirección de Tránsito, Transporte y Movilidad (DTTM), aproximadamente a las 04h00 de la madrugada, los vándalos arrancaron de raíz la pesada estructura metálica y de concreto, enterrada en los jardines del parterre lateral, mismo que iba a servir de estación para la colocación de las bicicletas parte del proyecto de Cicloruta que la municipalidad impulsa y que debía inaugurarse próximamente.

La destrucción de la infraestructura forma parte de las 7 estaciones colocadas estratégicamente a lo largo del proyecto de Cicloruta, que aún no ha sido entregado oficialmente a la ciudadanía por parte de la empresa contratista, por lo que se constituye un grave atentado a los bienes públicos de la ciudad, más aún cuando estos estaban en proceso de preparación para su posterior funcionamiento.

Personal de la DTTM, retiró los bienes destruidos y levantó el respectivo parte para conocimiento de la municipalidad de Ambato. (AJ)